

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

19 de abril de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Sin novedad en Iztapalapa	Saldo blanco se registró en la 182 representación del Viacrucis de Iztapalapa. El despliegue de 3 mil 500 agentes, dirigido por el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, en coordinación con las autoridades de la alcaldía, a cargo de Aleida Alavez, funcionó a la perfección y el millón de asistentes pasó una jornada sin contratiempos.
EXCÉLSIOR	365 Días Ciro Gómez Leyva	La policía de Pablo Vázquez	La policía de la ciudad, en un momento encabezada por Omar García Harfuch y luego por Pablo Vázquez , es un equipo de formas lógicas y concretas, con un porcentaje de acierto increíblemente alto para la época, que simboliza eficacia, confiabilidad, técnica y decencia. Gente muy querida me avisó de un extraño asalto el jueves en el Pedregal a la casa de una familia de bien. No me extrañó leer que, independientemente de lo que haya sido, minutos más tarde fue capturado un hombre vestido de policía a unos diez kilómetros del Pedregal por la policía de Pablo Vázquez, la de la Ciudad de México.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Manifestación en viernes santo	Que en la ciudad de los diez bloqueos o marchas a diario no podía faltar una manifestación en Viernes Santo y un grupo solidario con la causa palestina escenificó su propio viacrucis con salida frente a la embajada de Estados Unidos y llegada en la Plaza de la Constitución, con su Cristo llevando a cuestras una cruz y los ropajes típicos de la Pasión, además de banderas. Hubo gritos, consignas y pintas a lo largo de las avenidas Paseo de la Reforma y Juárez, sin que pasara a mayores, en protesta por la invasión de Israel, que encabeza Benjamín Netanyahu, en Gaza.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Aleida Alavez y su primer viacrucis	La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, pasó la prueba en su primera edición del viacrucis, estando al frente de la demarcación, pues, de acuerdo con datos oficiales, hubo saldo blanco durante las actividades de la Semana Santa y ni arrestados por consumo de bebidas alcohólicas en la calle hubo, aunque el presidente del Comité Organizador, Alfonso Reyes, comentó que hubo algunos "detalles" que deberán pulirse conforme la marcha, ya que es la primera convocatoria que coordina la edil morenista.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Trascendió	Audiencia aplazada	Que el final de la trama de la traición a El Mayo y su entrega a EU está lejos y por lo menos de la parte de su verdugo, Joaquín Guzmán junior, la cosa va para largo, porque ayer se aplazó su audiencia en la corte federal de Chicago y fue citado para el próximo 2 de junio , todo en medio de negociaciones que él y su hermano Ovidio sostienen con la justicia estadounidense para una eventual colaboración que les reduzca las penas por narcotráfico.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cruces ilegales, prácticamente eliminados	Ya se notan los resultados de la colaboración entre México y EU, en materia de seguridad fronteriza. El titular del Comando Norte de EU, Gregory M. Guillot, informó al secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla, que los cruces ilegales bajaron 97%, y se incrementó 57% el decomiso de armas de fuego y municiones . Son cifras del Departamento de Estado.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Recuperación minera	En Sonora, el gobierno estatal y las fuerzas federales recuperaron 42 ranchos y dos minas en manos de Los Pelones, brazo armado de Los Chapitos . 90 mil hectáreas que estaban bajo control criminal. La operación, con apoyo de asesores de seguridad minera, fue ejecutada por la Secretaría de Seguridad estatal, encabezada por Víctor Hugo Enríquez, con respaldo del gobernador Alfonso Durazo y la Marina, al mando del almirante Raymundo Morales. Resultado: se interrumpieron ingresos lícitos estimados en 96 mdd.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Entre sombras	La elección judicial del 1 de junio promete ser un parteaguas, pues por primera vez el pueblo elegirá a jueces y magistrados. Un modelo inédito que la presidenta Claudia Sheinbaum y el movimiento transformador defienden como la máxima expresión democrática. Desde Coparmex, su presidente, Juan José Sierra Álvarez, reconoce que este proceso puede abrir la puerta a una justicia más cercana, más observada, y más responsable. Si se garantiza información, transparencia y rendición de cuentas, el sistema podría dejar de ser club cerrado y convertirse en bien público.
MILENIO	Trascendió	Modificaciones	Este sábado por la noche el INE aprobará las modificaciones a su reglamento interior para sustituir de manera interna al INAI tras su extinción , una vez que ha terminado la pausa que pidió la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, ya no con la creación de un órgano colegiado con direcciones ejecutivas y tres consejerías para asumir las labores de transparencia, sino que ahora deja la función en la Junta General Ejecutiva, que encabeza ella misma.



Síntesis informativa

19 de abril de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Segob a productores musicales: no prohibimos corridos</p>	<p>Ahora que en varios estados y en muchos municipios han comenzado a prohibir los narcocorridos y otros géneros musicales que presuntamente hacen apología del delito al contar historias de delincuentes y narcotraficantes, nos cuentan que en el circuito de espectáculos destinados a presentarse en palenques y ferias hay inconformidad de productores, organizadores, autores e intérpretes. Nos aseguran que un grupo ya pidió un acercamiento con la Secretaría de Gobernación para pedir una flexibilidad que les permita amortiguar el impacto económico. Pero nos adelantan que la respuesta desde Bucareli será puntual: A cada estado y municipio le corresponde su propia legislación. El gobierno federal, pues, no prohíbe y sólo promueve otro contenido en las letras de las nuevas composiciones. Las investigaciones por lavado de dinero sobre algunos de esos organizadores de conciertos, nos aseguran, son tema aparte.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Festejos del 4/20, ¿sin marihuana?</p>	<p>Este viernes el secretario de Gobierno, César Cravioto, se reunió con organizadores del movimiento cannábico, con quienes acordó que no se permitirá la venta de marihuana ni de alcohol durante los eventos que se lleven a cabo en la Ciudad de México este domingo durante las actividades con motivo del 4/20 y la conmemoración por el Día Mundial de la Marihuana. Habrá que ver si los acuerdos se cumplen, pues basta caminar por avenida Juárez, frente al Hemiciclo, para observar cómo decenas de personas se concentran en el punto para fumar la hierba a la luz de la impunidad o qué decir de la salida del Metro Hidalgo, donde la escena es la misma.</p>
<p>LA PRENSA</p>	<p>Escena del Crimen Gerardo Jiménez</p>	<p>Papa Bear pierde amparo, puede ser detenido</p>	<p>El proceso legal en contra de Eduardo Mauricio Moisés Serio, Papa Bear, presidente de la Fundación Jaguar Negro y Tigre Blanco, tras un acuerdo dado a conocer el pasado 4 de abril por el Cuarto Tribunal Colegiado de Materia Administrativa, negó el amparo a Moisés Serio, y podría girarse una orden de aprehensión en los próximos días u horas. Papa Bear es acusado de tráfico y maltrato de 186 leones africanos y blancos, tigres, leopardos, jaguares, lince, pumas, primates y coyotes rescatados de un santuario ubicado en el Ajusco, alcaldía Tlalpan. En este espacio (Escena del Crimen 13 de julio 2024) se informó que en ese momento, Moisés Serio tenía el beneficio legal sea detenido por la justicia federal, luego de que 17 de febrero de 2023, el juez Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, juez de Distrito Especializado en el Sistema Especializado Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal en la Ciudad de México, con sede en el Reclusorio Sur, librara la orden de aprehensión en su contra.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC